



Unabhängige
Aufarbeitungskommission
Augsburg

Pressemitteilung der UAKA vom 21. Oktober 2025

Einladung zur Veröffentlichung und Übergabe der Missbrauchsstudie für das Bistum Augsburg

Am 30. Oktober 2025 wird die Unabhängige Kommission zur Aufarbeitung des sexuellen Missbrauchs im Bistum Augsburg (UAKA) die von ihren Mitgliedern selbst erarbeitete „Studie zum sexuellen Missbrauch im Bistum Augsburg“ vorstellen. Dabei erfolgt auch die offizielle Übergabe der Studie sowie die aus der Untersuchung hergeleiteten Empfehlungen an Bischof Dr. Bertram Meier.

Gegenstand der Untersuchung war eine „Vertiefte Auswertung des der MHG-Studie zugrundeliegenden Datenbestandes für das Bistum Augsburg unter besonderer Berücksichtigung der Verantwortlichkeiten“. In einem Anhang werden die „Im Bistum Augsburg nach Redaktionsschluss der MHG-Studie (Mai 2017) bekannt gewordenen Fälle sexualisierter Gewalt“ dargestellt.

Die Vorstellung und Übergabe der Studie sowie der aus der Untersuchung abgeleiteten Empfehlungen finden im Rahmen einer Pressekonferenz **am Donnerstag, 30. Oktober 2025, um 10.30 Uhr im Haus Petrus Canisius, Hoher Weg 14, 86152 Augsburg**, statt, zu der hiermit eingeladen wird. Interessierte Medienvertreter sind gebeten, ihre Teilnahme aus organisatorischen Gründen bei der Pressestelle des Bistums Augsburg unter presse@bistum-augsburg.de zu avisieren.

Nach dem Ende der Veranstaltung werden die Studie selbst sowie die daraus abgeleiteten Empfehlungen der UAKA auf der Homepage der UAKA und des Betroffenenbeirats unter www.aufarbeitungskommission-augsburg.info veröffentlicht.